

Montpellier, le
Lundi 26 juin 2023

SIGNATURE D'UNE CONVENTION DE PARTENARIAT ENTRE ALTÉMED ET 3 CLUBS SPORTIFS

Encourager la pratique du sport pour tous. C'est avec cette ambition qu'Altémed a décidé de devenir partenaire de trois clubs sportifs, qui agissent dans les quartiers prioritaires de la ville. Ce lundi 26 juin 2023, Hervé Martin, adjoint au Maire de la Ville de Montpellier, délégué à la Ville sportive, Michel Calvo, adjoint au Maire de la Ville de Montpellier, délégué à la Ville fraternelle et solidaire et Président d'ACM HABITAT, et Cédric Grail, Directeur Général d'Altémed, signaient un partenariat avec Montpellier Basket Mosson, Montpellier Méditerranée Futsal et Montpellier Breaking Métropole.

Altémed engagé pour promouvoir le sport et les acteurs sportifs en QPV

Altémed, en tant que groupe public au service du territoire, a pour mission d'accompagner la vision, les projets, les innovations, les solutions de chaque commune et de toute la métropole, pour accélérer les transitions urbaines qu'elles souhaitent conduire en faveur du bien-vivre de leurs habitants. Et qui dit bien-vivre des habitants, dit lien social et insertion, tout particulièrement dans les quartiers prioritaires de la ville.

C'est dans ce contexte et avec cette vision, qu'Altémed a décidé d'encourager la rencontre entre les acteurs du milieu sportif et les habitants de la ville et de la Métropole. Dans le cadre de la création de la marque Altémed, une nouvelle politique de partenariat se met ainsi en place pour soutenir des acteurs locaux qui concourent au vivre-ensemble.

3 clubs sportifs choisis pour 2023

L'association Montpellier Basket Mosson met en œuvre un projet sportif et éducatif soutenu par la région Occitanie, la mairie de Montpellier et la direction départementale de la jeunesse et des sports. Grâce à l'implication de ses 6 salariés, de ses 22 entraîneurs qualifiés et de nombreux bénévoles, l'association Montpellier Basket Mosson permet à près de 400 jeunes (dont 1/3 de filles), principalement issus du quartier, de pratiquer le basket-ball tout au long de l'année.

Le Montpellier Méditerranée Futsal a pour objectif de promouvoir la pratique du futsal (loisirs et compétitions). Aujourd'hui, en plus de défendre et d'animer le projet sportif, le club développe des actions associatives, sociales avec les sorties loisirs, éducatives avec les ateliers d'accompagnement à la scolarité, culturelles avec l'organisation d'événements tels que la Dictée pour tous, et professionnelles avec des ateliers autour de la conception et l'élaboration de projets.

Le Montpellier Breaking Métropole agit à différents niveaux afin de participer activement à l'essor de la danse Hip-Hop notamment le Breaking à Montpellier et sa région. Les actions de l'association s'articuleront autour de plusieurs axes : Une équipe de Breaking représentant la Métropole de Montpellier, la formation, la création, l'accompagnement, la promotion et la diffusion, l'organisation d'événements permettant ainsi de réunir un public professionnel comme amateur.

CONTACT PRESSE

ANTOINE COSTE

Tèl. : 06 02 03 22 03

Mail : antoine.coste@serm-montpellier.fr